

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

茂呂つよし県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

東葉高速鉄道の安全運行へ

万全な高架橋耐震補強を

茂呂議員 東葉高速鉄道は都心へのアクセス向上を目的として平成8年に開業し、欠くことのできない鉄道として定着している。

会社では、厳しい経営状況を踏まえ、経費節減に努めたことで令和2年度も何とか黒字を確保したと聞いており、企業努力に敬意を表するが、一方で、安全な運行を維持していただくために、輸送の安全対策に係る設備投資等は、しっかりとやつていただき必要がある。

直近では、大規模な地震により、東北新幹線の高架橋が損傷するなどの被害も出ており、同じく高架橋を有する東葉高速鉄道においても、耐震対策は大変重要なことであると考える。

そこでうかがうが、東葉高速鉄道高架橋の耐震補強について、実施状況はどうか。

総合企画部長 東葉高速鉄道では、厳しい経営状況を踏まえ、経費節減に努めたことで令和2年度も何とか黒字を確保したと聞いており、企業努力に敬意を表するが、一方で、安全な運行を維持していただくために、輸送の安全対策に係る設備投資等は、しっかりとやつていただき必要がある。



6月定例県議会で一般質問を行う茂呂剛県議

誰もが住み良いと思えるふるさとづくりに力を注いでいる茂呂剛県議は、6月定例県議会で一般質問に立ち、地元の八千代市に係る課題を中心に県の施策を聞きました。八千代市民の足として欠かせない東葉高速鉄道の安全運行のため、高架橋耐震補強について質問、また、新川で進められている「かわまちづくり計画」では、県立八千代広域公園周辺の整備を一体として行っていく新たな計画策定を要望しました。茂呂県議の質疑と熊谷知事ら県執行部の答弁を紹介します。

6月定例県議会一般質問

茂呂議員 要望 東葉高速鉄道は、都心へのアクセス向上を目的として平成8年に開業し、欠くことのできない鉄道として定着している。

会社では、厳しい経営状況を踏まえ、経費節減に努めたことで令和2年度も何とか黒字を確保したと聞いており、企業努力に敬意を表するが、一方で、安全な運行を維持していただくために、輸送の安全対策に係る設備投資等は、しっかりとやつていただき必要がある。

直近では、大規模な地震により、東北新幹線の高架橋が損傷するなどの被害も出ており、同じく高架橋を有する東葉高速鉄道においても、耐震対策は大変重要なことであると考える。

そこでうかがうが、東葉高速鉄道高架橋の耐震補強について、実施状況はどうか。

総合企画部長 東葉高速鉄道が今後も地域との共生について、どのように考えているのか。

茂呂議員 要望 鉄道が今後も地域の足を担っていくためには、地域の人々に親近感を持つていたり、復旧作業の調整等に時間を要する柱についても、順次、耐震補強を実施することとしています。

茂呂議員 要望 同社の実施する耐震補強工事に対して、引き続き、国や沿線市とともに支援をすることとしています。

茂呂議員 要望 このため、会社では、「東葉健康ウォーク」などのイベントの実施や、沿線の中学生に対する地域の魅力発信や、沿線の賑わい空間の創出等の取り組みを積極的に進めているところです。

茂呂議員 要望 ともに、会社の取り組みに協力をしてまいります。

茂呂議員 要望 住民の皆さんに鉄道に対する親しみを感じてもらえるよう、今後もさまざまな活動に取り組んでいただきたい。

茂呂議員 要望 そこで一つ提案だが、例えば保育園や幼稚園に通う児童、生徒に、高架のコンクリートの柱に、東葉高速鉄道やバラ園を題材にして、絵を描いてもらうことはどうか。

茂呂議員 要望 当然、鉄道の保守点検作業に支障があるようなどろは難しいだろう、また、屋外広告物条例の規制もあり、簡単ではないと思うが、子供たち、そしてその親御さんへの東葉高速鉄道に対する親しみはすごく高まるよう思う。

茂呂議員 要望 そういった地域の人たちから愛される鉄道づくりの視点から、ぜひ、県や市も一緒にやって、既存の枠組みにとらわれず、いろいろアイデアを考え、検討していくことを要望する。

●県政に関するご相談を気軽にどうぞ

茂呂つよし

276-0046 八千代市大和田新田1092-7
TEL 047-480-0244
FAX 047-458-7033

HPもご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 八千代市

